

Journée nationale de la Résistance le 27 mai 2020 au Monument des
Fusillés de Poulguen en Penmarc'h



Depuis le 19 juillet 2013 la République française a instauré le 27 mai comme Journée nationale de la Résistance.

En cette année 2020 très particulière, à cause de la crise sanitaire, MERE 29 était dans l'impossibilité de rendre hommage à ces 35 Résistants qui ont été fusillés et enterrés en ce lieu sablonneux de Poulguen en Penmarc'h le 21 avril 1944 et, en particulier, à **ANTONIO GARCÍA MARTÍN**. ANTONIO, né le 13 juin 1913 à Casavieja dans la province de Ávila , était le responsable du groupe de Résistants Républicains Espagnols » **LOS DEPORTISTAS** » de Brest.

Philippe Moreau, rencontré le 28 septembre 2019 à Penmarc'h, lors de la journée de commémoration en souvenir de ces républicains espagnols réfugiés dans le Finistère m'a contactée, en me précisant que la section du Parti Communiste du Pays Bigouden, avait l'intention d'organiser une cérémonie devant le monument de Poulguen.

C'était la première fois que je rencontrais Philippe en septembre 2019, mais ayant fait des recherches pour son épouse aux Archives Départementales du 22 à Saint-Brieuc, je me devais de le connaître. En effet, Madame Moreau est une des filles du républicain espagnol **Julián BOVER PALAU**, né le 23/04/1911 à VINAROS (provincia de Castellón, Comunidad autónoma de Valencia) qui a résidé à Saint-Brieuc.

Avec l'accord de **Jean, nuestro simpático Presidente de MERE 29**, j'ai fait parvenir à Philippe le parcours succinct de Antonio García Martín.

Le lien suivant vous permettra de voir les photos, de lire l'allocution de Philippe ainsi que de visionner le déroulé de la cérémonie qui a lieu chaque année devant le monument aux morts de Plobannalec-Lesconil:

<http://pcbigouden.over-blog.com/2020/05/27-mai-2020-journee-nationale-de-la-resistance.html>

Claudine Allende Santa Cruz

Le 5 juin 2020

Journée nationale de la Résistance le 27 mai 2020 au Monument des
Fusillés de Poulguen en Penmarc'h